



合唱コンクールを実施しました！！

去る9月18日（水）、暑い日になってしまいましたが、本校体育館で令和6年度合唱コンクールを実施しました。夏休み明けから各クラスで練習を重ねて本番に臨み、一生懸命の歌を披露することができました。



詳しい結果は以下の通りです。

- | | | | |
|-----------|--|------------|--------------------|
| 金賞 | 3年生 3年2組「あなたへ」
～旅立ちに寄せるメッセージ～ | 特別賞 | 3年1組 ハートフルボイス賞 |
| | 2年生 2年2組「HEIWAの鐘」 | | 3年3組 ビューティフルハーモニー賞 |
| | 1年生 1年3組「マイバラード」 | | 2年1組 友情が深まったで賞 |
| | *なお3年生の全クラスと、2年生の金賞クラスは、9月24日に二中学区の2小学校へ音楽交流会で訪問し、歌声を披露してきました。 | | 2年3組 ヒカリ輝いていたで賞 |
| | | | 1年1組 優しい歌声だったで賞 |
| | | | 1年2組 元気な歌声だったで賞 |

地区新人体育大会、新人チーム活躍！！

1, 2年生が中心になって活動する新人チームになって初めての地区大会が開催されました。3年生から引き継いだ部活動を、2年生がリーダーとなって、今まで以上に盛り上げて活動しています。主な結果は以下の通りです。詳しい結果はホームページに掲載されていますのでご覧ください。

- <団体> 野球（南河内小中と合同） 優勝（県大会出場）
バスケットボール男子 第3位（県大会出場）
- <個人> 卓球男子 シングルス 県大会出場2名
卓球女子 シングルス 県大会出場2名
ソフトテニス男子 個人 県大会出場1ペア



*県大会出場者は、来る10月18日から始まる、県新人体育大会に出場します。応援よろしくお願いします。



※今年度の「夏椿祭（つばきさい）」も、地域の皆様にもご来場いただき、楽しんでいただく予定です

10月26日（土）に、令和6年度夏椿祭（文化祭）を開催いたします。午前9時～12時までを一般公開時間として、各クラスのイベント企画、PTA販売、小山工業高等専門学校の生徒による謎解き企画などなど、地域の皆様と一緒に楽しんでいただける内容を準備しています。たくさんの皆様のご来場をお待ちしております。

◎ここからは9月からの 主な学校の様子を紹介します（夏休み中も含む）



・8月31日 科学の甲子園ジュニア栃木県大会

本年度で第12回を迎えた「科学の甲子園ジュニア栃木県大会」が、栃木県総合教育センターで開催され、本校から2年生チームが参加しました。事前課題や当日出題される実技課題、筆記試験など難問に挑みました。結果は、見事第2位に入賞しました。



・9月 6日、11日、12日 小中教員乗り入れ授業（小中一貫教育）



緑小学校の平田教諭が本校に来校したり、本校の本江教諭が祇園小学校へ、松本教諭が緑小学校へそれぞれ訪問したりして、「小中教員乗り入れ授業」を実施しました。



小・中学校間で教諭がそれぞれの学校で授業を行ったり、児童生徒とふれあったりすることで、地域の子どもたちをともに育てていく取組の一つとして毎年実施しています。

・9月25日 思春期講座

3年生を対象に思春期講座を実施しました。思春期の体や心の変化について講師の先生から詳しいお話を聞いて学びました。

ふだんはなかなか人に聞けない性についての疑問や悩みについて踏み込んだ内容をお話いただきました。



・10月4日 避難訓練（不審者対応）

学校への不審者侵入を想定した避難訓練を実施しました。下野警察署スクールサポーターの倉持様に不審者役をお願いし、不審者からどのように生徒を守り、避難するのかについて訓練しました。体育館での講話では、簡単な護身術も教えていただきました。



<夏椿祭（文化祭）を開催します 校内への車の乗り入れはできません>

来る10月26日（土）に夏椿祭（つばきさい）を開催いたします。地域の皆様に自習にご来場いただき、楽しんでいただく予定ですが、駐車場はありませんので、徒歩または自転車等でのご来場のご協力をお願いいたします。近くの祇園原公園の駐車場等へは絶対に駐車しないようにご協力よろしくお願いいたします。

また、本校は現在トイレの改修工事を行っております。夏椿祭当日は体育館棟のトイレは使用可能になる予定ですが、一部のトイレが工事中で使用できない場所がありますので、あらかじめご承知おきください。

<下野市でも 土日の部活動地域移行 を推進しています>

下野市全体として、本年度から一部の部活動の土日の活動を地域の指導者や団体へ移行する取組（地域移行）を推進しています。教職員の勤務時間の適正化において、大きなウェイトを占めている部活動の指導時間について、まずは土日の活動を地域の指導者や団体にご協力いただいて、持続可能な部活動のあり方を確立していくもので、国全体としても進めている取組になります。本校では本年度サッカー部においてこの取組を進めて参りますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、この取組は順次他の部活動にも拡げていく予定としておりますのでご承知おきください。

※この「なつつばき」も含め、カラーの記事を、本校のホームページに掲載しておりますのでぜひご覧ください。QRコードをカメラで読み込んでご覧ください。スマートフォンやパソコンに下記URLをご登録いただき、定期的にホームページをご覧いただけるようにしていただくと便利です。

http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/nankadaini/index.html

